

大泉高校新聞

去る二月二十五日生徒総会が行われた。執行委員会の議事内容の進展があつたが、全体の私語は多く内容的には、過去と変わらない会であった。

2 査定委員長より
　水泳部のゼロ査定につ
いて。

3 六十二年度会計中間報告
　執行委員会活動報告
　　部長会、H・R、合宿
　　学習会についての報告。
4 月頃、映画会を行う
と提案。

5 委員会報告
　運動小委員会、会計監
　查委員会、選挙管理委
　員会から、連絡と報告。

論 説 大泉高校の一員として

論 論 大泉高校の一員として

まず、この欄を読んでい
る読者に感謝したい。毎号
この欄は、大泉高生のモラ
ル（道徳）の低さや、活気
のなさ、学校の問題など、
世間（大泉高生）が目をそ
むけていることを主にとり
あげてきただ。

新聞小委員会としては、
この欄は、そのような問題
を提起し、それを皆に知つ
てもらい、自分自身で、そ
の問題について考えてもら
い、それで改善するような
ことがあれば、してもらひ、
それで、大泉高校が良い方

向になるようにと考えて
いる。
しかしながら現実には、解決さ
れていない問題が多い。
このことについて、大泉高
生はどう思うだろうか。
記者は、「やっぱり、大泉
高生は、この欄をただ読むだ
けで、理解はしているのだが、
そのことは自分とは関係ない
からと、あいまいにして、こ
の欄で述べているような問題
から逃げているのでは、と思
うのである。

具体的な例をあげてみると
生徒会对策をするようなこ
とで、大泉高校うともいえる
要するに、

一の意見発表の時だった。この生徒総会は、5月頃である。そこで、先生方も、努力をしているところがあるが、もっとと生徒総会を楽しむ、興味あるものにしていくことができるは、何よりも大事だ。例えば、今回の執筆提案に対して、文実、体育、反抗した。あの時、それわりにするのではなく、アーティストで討論会などをやつたところが、盛り上がりがつて盛り上がったのだ。この意見だったのは、

徒会の衰退のことが書かれ、その下に会長の話がある。その内容は、生徒会に協力をと いうものである。しかし、これでは単におしつけにかなら ないんじやないか、だいたい の人は、執行が何をやつて生 徒会をどうしようとしている のかも知らないし、知ること に興味もわからないでしよう。生徒会のある意味もよくわから ない人もいるでしょう。しかし、これはみなさんが悪い のではなく、生徒会を動かす 執行がいけないのであります。

執行委員会より

もう知らない人は少ないだろうと思うが、わが大泉高の桜並木が練馬百景の一つ選ばれた。選ばれた理由は々であろうと思うが、やは一番の原因是、大泉祭の時投票箱を校内に設置し、大高の桜並木を書くよう促した生徒会の努力もあったとされる。

さて、もっとも読者が知たかったと思われる「大泉校の桜並木」の得票数、得数順位はどうなったのだろうか。練馬区企画部広報課に問い合わせたところ、今回の景選定は、地域をふるとして愛する気持ちを育て、これからのもちづくりにも生してゆこうというもので、景のコンテストではないと観点から、得票数・順位の

練馬百景

ます。まつかは生徒がされて、我々は生徒です。それからたします。

確かに生徒手帳に担任の許可がないと外出できないと書いた。しかし現実には、導部は、黙認している。これは、大泉生じら、特に注意しなくていだらうとか、注意聞かないだらうとの特に指導をしていない。もし、前述通り外出してはいけないう。

て、は、は、は、
指る。は、自
いるか
てもい
しても
えるべきだろ。
この店でも、下履に履きき
うことだ。たとえすぐそ
は、外出する時に、上履の
今まで行かないで欲しいと
いうことだ。そういうマナーの一つ一
つが、規則を厳しくしたり思
ふた、緩和していくことと
なる。大泉生の完全自主制
にして、大泉生の自由主制が問われる部分を増
やすべきであろう。

一つ注意してもらいたいことがある。それ

『違反

である。閏年は、世間一般でよく知られているが、閏秒といふのがあることを知っているだろうか。▼秒の長さが原子時計が示す一定速度の原子時と、地球の自転をもとにした世界時とは、地球の自転が一樣でないため一致しない。この違いを調節するため、一九七二年一月一日から適宜六月三〇日、または二月三一日の世界時二三時五十九分六十秒のあとに一秒を追加するか、削除することに決められているそうだ。▼閏年にはオリンピ

である。閏年は、世間一般でよく知られているが、閏秒とどうか▼秒の長さが原子時計が示す一定速度の原子時と、地球の自転をもとにした世界時とは、地球の自転が一様でないため一致しない。この違いを調節するため、一九七二年一月一日から適宜六月三〇日、または一二月三一日の世界時二三時五十九分六十秒のあとに一秒を追加するか、削除することに決められている。そうだ▼閏年にはオリエンピックがある。今年はソウルで開かれるわけだが、このオリエンピックに大きな関わりを持つ大韓航空機爆破事件。韓国側はオリンピック妨害のための北の犯行。北朝鮮側は大統選を有利にするためのデッチあげ、と反論。そこで有名になつたのが『蜂谷 真由美』こと金 賢姫。聞くところによると、この女性工作員の映画が制作されるとか、また彼女の恋人に立候補する男性がいるということである。こんな中で果たしてオリンピックは無事に終えられるであろうか、いささか心配である▼カルガリー冬季五輪での日本選手団の成績は、橋本聖子選手、黒岩選手と少数を除いて惨憺たるものであった。ソウルでの日本選手団の活躍を期待しよう。

Digitized by srujanika@gmail.com

「……のようなミスが起きたのだ
ろうか。印刷社が間違えた
のか。編集部で取り違えた
のか。当時は一記者であつ
た今の編集部員には判らな
いことである。で、私達は
誓いを新たにする。「二度
とこのようなおわび記事は
作らないぞ。」
と。

記者席

校時間から放まで)の間に断外出をして人を多くみかける。そもそも今回、このを取り上げたのは、何生徒手帳に載っている。またま記者が見つけたりの人についてみる。「今までそんな規則があるなんて知らなかつた。自由に外出していいと思ってた。」と答

(一登 講後、無いることと、周故かのを、周することと、大泉高の指導部長が厳しい人間に変わり、取り締まりをするようになると、大泉が自由と呼ばれている部分の一部が消えていくことになるだろう。そうなる前に、生徒会は、規則改正をして、木暮先生は、規則を変えなければならぬい。なのに、生徒会は、規則改善への運動をしていないし、指導部は、まったく注意をしようとするしないもしこのまま過ぎていき大泉高の指導部長が厳しい人に変わり、取り締まりをするようになると、大泉が自由と呼ばれている部分の一部が消えていくことになるだろう。そうなる前に、生徒会は、規則改正をして、木暮先生は、規則を変えなければならぬ

頃は、はや如月。
「路標」
一九八八年が幕開け
されたわけだが、読
者にとって今年は、
どんな年になるであろうか。
『一年の計は元旦にあり』と
言われるが、記者は、めまい
のため正月一日は一日じゅう
寝っていて、お先真っ暗だった。
読者は、きっと平和な正月
であつたろうと思ふ▼さて、
今年は四年に一度の閏年であ
る。年につき、三六五日で
は余つてしまふ○・二四二二
年を四年で一日分こし、二月

広島H・R合宿レポート

一年生にも読んで欲しい

碑前コース

去る1月31日から3日間、我々大泉高一年生は広島でH・R合宿を行った。今回の目標は『なぜ今ヒロシマなのか?ヒロシマに直接触れてみよう』ということだった。まず一日目は平和公園と平和記念資料館などを見学。夕食後に高橋昭博先生の講演。二日目は個人別選択コースで各自見学と講演、そしてH・R討論。三日目は生活班別選択コースで観光を楽しんだ。もちろん合宿の要は「一日目と二日目」である。

別に合宿の結果を報告する。

岩国コース

供と一緒にジョギングしてい

午前中は海軍、そして自衛隊の話のいい部分だけを聞か

され、午後はその隠された部

分を聞いた。これらの話のギ

ップには、多くの問題が潜

んでいると思っている。

記者は思つてゐる。

二日目は黒い制服に身を固

めた隊員の方から学校の案内

をしてもらつた。とにかく広

くきれい建物の殆どは戦

前のものであるというから、

びついているのではないかと

記者は思つてゐる。

戦争と差別――見すると

あまり関係がないように思え

る問題ではある。だが、この

「戦争と差別」のことではな

いかと思う。

二つのものは実は割合深く結

ぶついているのではないかと

記者は思つてゐる。

二つのものは実は割合深く結

水泳部問題

現在、大変重要な問題になっている水泳部事件だが、今だに知らない人も多いと思う。そこで、この事件の真相を詳しく報道しよう。

